

## Kirmes nach vier Jahren

**Bellinghoven.** — Nach vier Jahren feiert Bellinghoven erstmals wieder eine Kirmes. Ausgerichtet wird sie vom Lotto-Klub, der damit das Dorfleben um eine Festlichkeit bereichern will. Samstag und Sonntag sind am Abend Tanzvergnügungen, und am Montagmorgen beginnt um 10.30 Uhr der Klompeball. Am Abend ist Kirmesausklang mit einer Verlosung und humoristischen Einlagen von Heinz Rütten aus Erkelenz. Außerdem wird der Männergesangsverein „Cäcilia“ Terheeg mithelfen, den Abend unterhaltsam zu gestalten.

---